

lo cual no le acepté por que no estaba muy fundamentada, lo principal aquí es el tema preventivo y que no todo es plata.

Concejala Godoy, lo importante es ver esta situación y que estén los remedios que se necesitan.

Concejal Avendaño, dice que lo principal es que el Daesm vea bien el tema de la vacunación de los crónicos.

Concejal Ramírez, consulta si el Servicio de Salud a tomado algunas medidas referente a este tema.

Alcalde, en vista de todas las dudas que hay, ordena al Secretario (s) del Concejo Municipal, citar en forma inmediata a este Concejo al Jefe del Departameto de Educación y Salud Municipal Williams Butler, ordenando a la espera de su llegada continuar con la sesión y pasar al punto N° 4.-

Punto N° 4.

APRUEBA EL FINANCIAMIENTO DE LOS COSTOS DE MANTENCION, OPERACIÓN Y SEGURIDAD QUE DEMANDE EL EDIFICIO DE LA EX ESCUELA CONSOLIDADA DE MARIA ELENA, DEPENDENCIAS EN LAS QUE FUNCIONARAN LOS DEPARTAMENTOS DE TURISMO, CULTURA Y EL MUSEO MUNICIPAL DE MARIA

Eduardo Ahumada, Jefe de Proyectos, informa de que recibió un correo en donde se le solicita de que tiene que ser aprobado por el Concejo, la mantención, operación y seguridad del edificio de la Ex Escuela Consolidada y hace un recordatorio de todo lo que se va a invertir.

Alcalde, dice que encuentra un poco absurdo tener que solicitar por acuerdo al Concejo los cuidados y operaciones de los edificios municipales, ya que, sería un irresponsable no cuidar por ejemplo el Edificio Municipal, el Estadio de Fútbol.

Concejal Ramírez, consulta si hay estimado algún costo, ya que, es un poco complicado firmar en blanco.

Eduardo Ahumada, le aclara que todavía es muy prematuro tener un valor de cuanto va a costar esto, pero le indica que todo esto tiene que estar en el presupuesto y esto lo aprueba el Concejo.

Alcalde, informa de que pierdan cuidado toda esta situación será comunicada y se hará como siempre se ha hecho con responsabilidad, lo expresado por Eduardo Ahumada tiene razón, es decir, hay que ver bien si se contratarán serenos, cámaras de vigilancia, etc, cuanto todo esto esté definido se verán los costos y de donde se sacaran los recursos, solicita al Concejo Municipal si no hay alguna otra consulta se pronuncien sobre el punto N° 4.

Se aprueba el Financiamiento de los costos de mantención, operación y seguridad del edificio de la ex escuela consolidada en las que funcionarán los departamentos de Turismo, Cultura y el Museo Municipal de María Elena, por la Concejala Yaqueline Godoy y los Sres. Concejales Andrés Concha, Carlos Ardiles, Nelson Avendaño, Carlos Hidalgo y Jorge Ramírez.

Concejal Concha, consulta por la construcción del estadio de fútbol.

Alcalde, le informa de que todo sigue igual y que se tiene toda la esperanza de que no va a ver problema, le informa que hubo un acuerdo con todos los Alcaldes de la región y no aceptarán recortes, dice que el estadio tiene todo solucionado, es decir, está el mandato, estima que la reconstrucción se haría recién a fin de año, lo que necesita el Gobierno es plata pero no para construir si no que para retirar los escombros.

Concejal Avendaño, le dice al Alcalde y con mucha responsabilidad de que la comunión que hay con los Alcalde va a durar muy poco, ya que, saca como ejemplo si a un Alcalde determinado le ofrecen un proyecto emblemático como construir un hospital en desmedro de otra comuna lo va a aceptar, ya que, se está jugando su reelección como Alcalde.

Alcalde, le indica de que no va a se así, el cree en los Alcaldes y que se respetará el acuerdo, le indica de que en el 2011, se van a pelear todos los proyectos por lo que le solicita su gestión ante las autoridades.

Concejal Ardiles, dice de cómo concejo deberíamos ver más allá, aclara que también luchará por los proyectos con la gente de su partido, aunque aclara de que nunca se pone a la política por delante del Concejo